



元気！塩沢っこ

二本松市立塩沢小学校
令和6年11月20日
第8号
発行責任者 菅野 芳弘



☆教育目標 自分やふるさとに誇りをもち、努力できる子どもの育成
○進んで学習する子〈知〉 ○明るく思いやりのある子〈徳〉
○最後までやりぬく子〈意〉 ○健康でたくましい子〈体〉
【R6スローガン】 魅力発見・発信 パワーアップ
自分とふるさとのよさ・魅力を見つけ、伝えよう 自信をもって成長していこう



学習発表会ありがとうございました

10月26日（土）に行われた学習発表会は、盛会裏に開催することができました。今回もできるだけ子どもたち中心の手作りの発表会にしたいということで進めました。みんなでアイデアを出し合い、背景画や小道具を協力し合って作ることを一生懸命がんばりました。また、教科との関連も意識した発表でした。どの学年も、その個性を生かした発表だったと思います。子どもたちも全力で発表できました。終わった後の保護者の方から、「感動的な発表会でした」とご感想をいただきました。温かく見守っていただいたご家族の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



自由参観・給食試食会ありがとうございました

11月5日～6日の自由参観では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様においでいただきました。栄養教諭の先生や企業（ヤクルト）の担当者をお招きしての食育の授業では、保護者の皆様も多数参観していただきました。子どもたちは、食物に含まれる栄養素やバランスのよい食事の大切さ、早寝・早起き・朝ごはんなど、生活習慣の大切さなど、多くのことを学びました。また、給食試食会では、おうちの方と一緒に給食を食べることができて大好評でした。お忙しい中、ありがとうございました。



サツマイモ掘り

10月24日、1、2、4年生がサツマイモ掘りをしました。5月に苗を植えてから約半年、順調に生育し、収穫のときを迎えることができました。草やツルなどを片付けてから、早速イモを掘り起こしました。イモを傷つけないように気を付けながら、周りの土を取り除いていくと、大きなイモが顔をのぞかせました。みんな力で合わせて、イモを収穫することができました。畑を提供し、見守っていただいた元PTA会長さんはじめ地域の皆様、ありがとうございました。



コラム 子育て

ネット・ゲームのよくない影響について

全校集会で子どもたちに「ネット・ゲームのやり過ぎによるよくない影響」について、校長から話をしました。再度、ご家庭でも話題にさせていただきたいと思います。

- ① 身体面
 - 視力、体力の低下
 - 姿勢が悪くなる
 - 寝不足（すいみん障害）、頭痛
 - 脳への障害
 - ② 生活面
 - すいみん不足、学習に集中できない
 - 朝起きられない、遅刻欠席が増える
 - 家族と過ごす時間がへる
 - 落ち着きがなくなる、きれる、暴力をふるう、物に当たる
 - 笑顔がなくなる、寂しい
 - 多くのお金を使う（課金）
 - いじめ（悪口、うわさ）問題
 - 犯罪に巻き込まれる
 - ③ 依存症（障害）
 - やめられなくなる
- <対策>
- ① 運動、身体を動かす
 - ② おうちの人とルール確認
 - ③ 先生に相談、市や病院への相談

校内持久走記録会

11月14日、校内持久走記録会を行いました。1・2・3年生は800m、4・5・6年生は1000mを走りました。晴天の中で実施することができました。開会式では、持久走は、「体」「心」「頭」によい効果をもたらすことを校長から話しました。

お家の方も、たくさん応援してくださいました。子どもたちは自己ベストを目指して、自分の力を出し切り一生懸命走りました。お忙しい中、応援ありがとうございました。



12月のおもな予定

- 12月2日（月）個別懇談（短縮時程 14:30 下校）
- 3日（火）紙すき体験（6年）
個別懇談（短縮時程 14:30 下校）
- 4日（水）個別懇談（短縮時程 14:30 下校）
- 5日（木）個別懇談（短縮時程 14:30 下校）
- 9日（月）全校集会 委員会活動
- 10日（火）工場見学（4・5年）
- 23日（月）第2学期終業式
- 24日（火）冬休み～1月7日（火）まで

12月のめあて

◎健康・安全に心がけ、冬の生活に備えよう

- 室内での安全で静かな遊び方を工夫する
- 自分の行動を振り返り自分の課題を見つける

